

KOMCOM Nord

Neues von MACH

[08.01.2009] Die IT-Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie und Software für das Finanzwesen stehen im Mittelpunkt des Messeauftritts der Firma MACH auf der KOMCOM Nord.

Auf der Messe KOMCOM Nord (10. bis 11. Februar 2009 in Hannover) zeigt das Unternehmen MACH unter anderem Beispielszenarien zur IT-Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie (EU-DLR) sowie elektronische Prozessketten zwischen Verwaltung und Wirtschaft mit integrierten Portallösungen. Neues von MACH gibt es auch im Finanzwesen. In die MACH-Software sind Praxiserfahrungen aus zahlreichen Doppik-Umstellungen in verschiedenen Bundesländern eingeflossen. Mit zwei Workshops ergänzt MACH sein Angebot am Messestand. Am ersten Messetag geht es um die Einführung eines landeseinheitlichen Dokumenten-Management-Systems für die Kommunen in Rheinland-Pfalz und im Saarland. Am zweiten Messetag erhalten die Besucher Einblicke in das Projekt zur Doppik-Einführung bei einer norddeutschen Großstadt.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, MACH, KOMCOM Nord 2009, EU-Dienstleistungsrichtlinie (EU-DLR), Finanzwesen